

# Anuario Diciembre

Esta información ha sido elaborada por: Julio Vivas



FERNANDO GEIJO

## Un octogenario de La Felguera mata a su esposa enferma y se suicida

Un matrimonio de octogenarios apareció muerto el 3 de diciembre en la vivienda en la que ambos residían con su hija y su nieto en La Felguera. Presentaban "múltiples heridas de arma blanca". Fue el varón, J. E., quien quitó la vida a su esposa, M. M. C., que sufría "una enfermedad grave avanzada", y luego se suicidó. En la habitación en la que se encontraron los cuerpos del matrimonio se hallaron los dos cuchillos que presumible-

mente se utilizaron en el suceso. La Policía confirmó que no constaban denuncias de malos tratos entre la pareja y se descartó finalmente que fuese un caso de violencia de género. También se descartó que en el fallecimiento de los dos octogenarios intervinieran terceras personas, decantándose finalmente la investigación hacia la hipótesis de que el marido cometió un homicidio "por compasión" y luego se quitó la vida.

## Ratificada la inhabilitación de Sadim por la quiebra de Diasa Pharma

La Audiencia Provincial de Asturias ratificó la sentencia del Juzgado de lo mercantil número 2 de Oviedo que inhabilitaba a Sadim Inversiones, la filial de diversificación de Hunosa, para administrar bienes ajenos y representar a cualquier persona durante un período de dos años por no velar por los fondos públicos en la quiebra de Laboratorios Diasa Pharma, firma farmacéutica de Turón participada al 40% por la hullera pública. Por otro lado, el Juzgado de lo Mercantil número 1 exoneró a Sadim de la quiebra de Alas Aluminium.



J. R. SILVEIRA

## La temporada de esquí se abre con poca nieve

Más de 300 esquiadores estrenaron la temporada en los complejos invernales asturianos de Valgrande-Pajares y Fuentes de Invierno el 12 de diciembre. Con poco espesor todavía sobre las pistas y unos 5 kilómetros esquiabiles, los aficionados realizaron sus primeras bajadas por las montañas asturianas en una temporada que se alargará hasta el día 5 de abril. El Principado anunció, además, que ampliará las pistas para el año que viene.



Rosi Mejido y su hijo. | J. R. SILVEIRA

## El segundo premio de la lotería de Navidad, en Felechosa

La suerte en el sorteo del Gordo de Navidad recaló en la cafetería Jeyro, de Felechosa (Aller), que vendió un décimo del segundo premio, el 92.845, dotado con 1.250.000 euros a la serie y 125.000 para cada boleto. El décimo fue vendido a través de la terminal electrónica y en el establecimiento allerano desconocían quién podía ser su portador, ya que nadie se acercó a la cafetería para festejar la suerte. A pesar de ello, la lotera Rosi Mejido no dudó un momento en celebrar este segundo premio junto a su hijo, Jesús y Paula García, y el resto de sus clientes habituales.

## Dimite el secretario del PSOE en San Martín tras el rechazo a su gestión

El secretario del PSOE de San Martín, Mario Efrén García, presentó su dimisión después de que la asamblea votase mayoritariamente en contra de la gestión de la ejecutiva. Ochenta y nueve afiliados respaldaron el informe presentado por García, y 142 votaron en contra.

## Los pozos Sotón y Montsacro de Hunosa dejan de extraer carbón

Hunosa, en cumplimiento del plan de cierre de explotaciones firmado con los sindicatos, cesará la extracción de carbón en los pozos Sotón, en San Martín, y Montsacro, en Morcín, a final de mes. Quedarán como pozos auxiliares de otros con los que están comunicados.

**MATADERO DE MIERES**

**MIERES**

HOMOLOGADO

MATADERO DE MIERES  
Y SALA DE DESPIECE. Nº R.S. 10.07120-O

VEGA DE SUEROS, 1. 33618 MIERES  
TFNO: 985 450400

**MACELO DE MIERES, S.A. LES DESEA**

*Feliz 2015*

ESPECIALISTAS EN  
SACRIFICIO DE TERNEROS  
PARA PARTICULARES

SOLICITE DÍA DE SACRIFICIO

